

# オアシススケッチ

## おめでとう

各地で開催された大会で素晴らしい成績を収めた皆さんが、町長へ喜びの報告に訪れました。



兄妹でとびうお杯全国少年少女水泳競技大会（8月1日～2日静岡県浜松市）に出場した木村亮太君（南部小6年）は、名鉄S半田チームで200<sup>ヤード</sup>メドレーリレー優勝、個人では100・200<sup>ヤード</sup>自由形、200<sup>ヤード</sup>個人メドレーリレーで第3位。木村莉緒さん（南部小4年）は敢闘賞を受賞しました。



手作りいかだで速さを競う「はずストーンカップチャレンジレース」（8月2日幡豆町の東幡豆港）エキスパートの部で見事優勝した阿久比町商工会青年部の皆さん。



インターハイ（7月29日～8月2日奈良県）陸上女子800<sup>ヤード</sup>第3位の竹内麻里子さん（中京大中京高校1年）。

### もちの木園生と阿高生が交流を深める



園生にバタ足を教える阿高生

8月6日と7日の2日間、町営プールで授産所「もちの木園」の園生が水泳訓練を行いました。

もちの木園では毎年、体力維持と水に対する恐怖心をなくすことを目的に訓練を実施しています。2日間とも阿久比高校の水泳部員などがボランティアで訓練の手伝いをしました。生徒たちは園生と手をつないでプールの中を歩いたり、バタ足を教えたりと楽しそうに交流を深めていました。

### ふれあいの森でケナフの花の観賞を



大きく成長したケナフ

「地域ぐるみで育てるケナフ」実行委員会がふれあいの森に植えた110本のケナフが高さ3メートルほどに成長しました。9月上旬ころから薄黄色のハイビスカスに似た可憐な花が咲き始めますので、観賞してください。

実行委員会では冬にケナフを刈り取り、炭を作る計画をしています。炭を水の中に入れると浄化作用につながることに注目して、出来上がった炭を川や田んぼに散布するとのことです。